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 Premièrement je voulais aller 

en France pour faire mes études, 

mais  j’ai vu qu’on a une faculté d’é-

conomie francophone en Moldavie.  

Pendant mon dernier année de lycée 

j’ai déjà connaissais ou je veut faire 

mes études universitaires. 

 Ce faculté offre une expérience 

unique, et des bénéfices multiple. On 

étudie une langue étrangère , on fait 

le travail individuel en français, on a 

des réunions avec des experts en 

économie qui parle des langues 

étrangères. On a l’opportunité exclu-

sive d’apprendre le système 

économique de Moldavie mais aussi 

l’économie des autres pays.  

 On apprend le Comerce Inter-

national, l’Économie mondiale, Les 

Techniques des Affaires Internation-

ales et beaucoup des autres matières 

intéressant et applicable. Je suis fière 

que je choisi cette faculté et je suis 

confiante que ce le faculté du futur! 

Pîrlici Magdalena,  

gr EMREI 171  

 La Faculté des Relations 

Economiques Internationales 
est une faculté créative 

toujours en action et avec tout 

ce qui est nouveau. Une facul-
té où vous pouvez rêver et 

vous pouvez réaliser votres 

rêves. Ici j’ai trouvé des gens 
avec un grand coeur et une 

bonne âme qui sont toujours 

prêts à donner un coup de 
main. Cela nous donne de 

nombreuses occasions de faire 

vivre nos vies et d’avoir un 
bel avenir. 

Șarban Larisa,  

gr EMREI 171 

 J'ai toujours pensé que 

je serais un médecin. Je suis 
venue spontanément à la 

Faculté des relations 

économiques internation-
ales. Bien qu’il y avait d’au-

tres alternatives à l’étranger, 

je ne regrette pas que je suis 
resté ici. J'adore mes 

collègues, toujours gais et 

optimistes, j'aime ce que 
j'apprends parce que c'est 

intéressant et actuel.Je ne 

peux pas manquer de men-
tionner "les nombreux voy-

ages" dans les grandes en-

treprises de la République 
de Moldova, où nous décou-

vrons comment ces entre-

prises fonctionnent du 
département de production 

au département de gestion. 

 Les enseignants font 
chaque jour de grands ef-

forts pour éduquer en nous, 

vrais professionnels. Je suis 
content d'être REI et je suis 

sûr que je n'ai pas tort dans 

mon choix. 

Tălămbuță Diana,  

gr EMREI 171 

LA FRANCOPHONIE ET LA 

FRANCOPHILIE,  

MOTEURS DE CROISSANCE 

DURABLE 



 Pour moi la faculté des 
Relations Economiques 
Internationales est la facul-
té de mon âme, je ne m'im-
agine pas ma vie actuele 
sans elle, sans mes 
collegues, sans nos blagues 
et sourires qui diminuent le 
stress des cours et des exa-
mens. J'aime le contenu des 
leçons que nous appren-
nons. Notre domain d'ap-
prantissage est très large et 
interessant: l'économie 
mondiale, les societés 
transnationales, le com-
merce international, les in-
vestissements etrangères et 
beaucoup, beaucoup d'au-
tres choses utiles. Le plus 
enrichissant c'est le fait que       

pendant les cours on fait 
connaissance pas 

seulememt avec le système 
économique et antrepreno-
rial  de notre pays, mais 
dans le même temps avec 
celui des autres pays, ça 
nous prepare pour une po-
tentiele fonction dans une 
entreprise etrangère ou in-
ternationale. Bien sûr qu'il 
y a et des moments moins 
positives et heureuses pen-
dant notre vie d'etudiant, 
mais on peut surmonter 
tout, parce que notre vie est 
comme un piano: il y a du 
blanc et du noir, et il faut 
jouer totes les deux pour 
avoir une belle melodie.  

 

Rusu Aurelia,  

gr EMREI 171  

 Quand je pense à ma vie, à mon 
avenir, à mon futur emploi, tous peuvent 
être remplacés par des relations 
économiques internationales. 

 C’est ce que j’ai décidé il ya deux ans 
et je n’ai aucun regret car j’aime les langues 
étrangères, surtout le français, et j’ai la con-
viction qu’à l’Académie d’études 
économiques de Moldova, je vais acquérir 
le bagage de connaissances nécessaire pour 
pouvoir facilement trouver un travail mais 
aussi faire un stage à l'étranger, pourquoi 
pas? 

 Je suis ravi et fier d’être étudiant à 
REI, car j’ai rencontré des gens formida-
bles, des enseignants professionnels qui 
suivent des cours avec beaucoup de dévoue-
ment et de patience. En ce qui concerne les 
sujets d'étude et les classes facultatives, tous 
se trouvent dans un environnement agré-
able, avec des références à tous les pays du 
monde. J'aime REI, parce que je suis REI! 

Nanu Doina,  

gr EMREI 171 

 REI est juste mon 
choix que je ne regrette pas 
du tout, et si j'avais la 
chance de revenir en arrière 
et de changer de faculté, je 
ne le ferais pas, je ne 
changerais rien. Cette facul-
té m'a donné une nouvelle 
famille, m'a fait connaître un 
nouveau monde auquel j'ap-
partiens vraiment. Je 
n'aurais pas trouvé de 
meilleurs collègues qu'ici et 
pas plus d'enseignants quali-
fiés qu'ici. J'aime ce que 
j'apprends parce que c'est 
intéressant et actuel. J'aime 
l'ambiance pendant les 
cours, l'enthousiasme des 
professeurs et leur style 
d'enseignement qui incite les 

étudiants à découvrir le nou-
veau, et j'aime aussi mes 
collègues qui remplissent 
mes journées étudiantes d'é-
motions positives. La Facul-
té des Relations 
 Économiques Interna-
tionales est mon début dans 
une nouvelle vie, d'un avenir 
prospère. REI est “ma piste 
de décollage”. Je suis recon-
naissant des opportunités 
offertes par cette faculté et 
je suis fier d’être étudiant à 
la faculté des Relations 
Économiques Internation-
ales. “Je suis REI et je suis 
fier! 

Lungu Vitalina– Lia, 

gr EMREI 171 


